Expresó director de la Disa Jaén "PIDO A LA POBLACIÓN SUMARSE A CAMPAÑA CONTRA EL ZIKA"

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Med. Cirj. Willy De La Cruz López pidió a la población de Jaén sumarse a la campaña frontal de lucha contra el dengue y el zika que ha iniciado el sector salud conjuntamente con la plataforma provincial consistente en actividades preventivo-promocionales que van a ayudar a controlar el vector aedes aegypti.

"Como ciudadanos podemos exigir a la Disa, al Minsa o a las autoridades que cuiden nuestra salud, están en su derecho, pero también hay una responsabilidad individual y de familia de cuidar su salud adoptando prácticas saludables y haciendo suyo las recomendaciones preventivas para evitar enfermedades como el dengue y el zika", señaló De La Cruz López.

Detalló además que han intensificado la nebulización espacial y abatización a las más de 20 mil viviendas de Jaén distrito en tres vueltas, asimismo la sensibilización casa por casa gracias al apoyo de los estudiantes de universidades e institutos, difusión de spot en medios de comunicación, campaña de recojo de materiales en desuso, todo esto articulado con las instituciones públicas y privadas de la provincia de Jaén.

Sobre las casas renuentes a la fumigación indicó que es una mala decisión que afecta a los demás. "No es justo que algunas personas no permitan el ingreso a los fumigadores a sus viviendas y afecten la salud de sus vecinos permitiendo que el zancudo permanezca y se expanda en su sector", remarcó el titular de la Disa Jaén.

Vale precisar que el primer caso autóctono de zika se dio por transmisión sexual. En tal sentido el Dr. Willy De La Cruz recomendó tener relaciones sexuales con condón y evitar embarazarse en lo que queda de este año y a las gestantes utilizar mosquiteros, repelentes en la piel y asegurar que las habitaciones o ventanas tengan mallas.

Recuerden que sin criaderos de zancudos, no hay dengue, chikungunya y zika, por lo que se pide eliminar todo recipiente que pueda almacenar agua de lluvia y que este en desuso, lavar y escobillar los depósitos donde almacenen agua y taparlos herméticamente estos envases.

DATO

El jueves 9 de junio se realizará una jornada de recojo de materiales en desuso con la participación de todas las entidades y organizaciones sociales y de base de Jaén.